



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
25 de abril de 2019
Español
Original: inglés

Asamblea General
Septuagésimo tercer período de sesiones
Tema 67 del programa
La situación en los territorios de Ucrania
ocupados temporalmente

Consejo de Seguridad
Septuagésimo cuarto año

Carta de fecha 24 de abril de 2019 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Ucrania ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania sobre la decisión provocadora y criminal del Kremlin relativa a la expedición de pasaportes rusos a ciudadanos ucranianos en los territorios ocupados (véase el anexo).

Le agradecería que la presente carta y su anexo se distribuyesen como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 67 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Volodymyr **Yelchenko**
Embajador y Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 24 de abril de 2019 dirigida al
Secretario General por el Representante Permanente de Ucrania
ante las Naciones Unidas**

**Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania
sobre la decisión provocadora y criminal del Kremlin relativa a la
expedición de pasaportes rusos a ciudadanos ucranianos en los
territorios ocupados**

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania expresa su firme protesta en relación con el decreto del presidente de la Federación de Rusia que permite la “pasaportización” ilegal rusa en los territorios ocupados temporalmente de las provincias ucranianas de Donetsk y Luhansk. Consideramos que ese documento es legalmente nulo y no alterará la ciudadanía ucraniana de los residentes de ciertos territorios de Donbas, ocupados por Rusia.

Una vez más, Rusia ha violado la soberanía estatal y la integridad territorial de Ucrania y, al hacerlo, ha dado un paso intencionado hacia la destrucción de los Acuerdos de Minsk, en los que Rusia es parte. Estas acciones representan una flagrante injerencia en los asuntos internos de Ucrania, así como la progresiva anexión por parte de Rusia de Donbas, que forma parte de Ucrania. El principal objetivo de Rusia es desestabilizar la situación política interna en este período poselectoral. También confirma la intención de Rusia de continuar su acto de agresión contra Ucrania y su reticencia a desescalar.

La “pasaportización” ilegal de los ciudadanos ucranianos implica que el Kremlin reconoce su ocupación de los territorios ucranianos en las regiones de Donetsk y Luhansk. Una vez más, Rusia desacredita su propia narrativa propagandística de que se trata de un presunto “conflicto interno de Ucrania”.

Preocupa especialmente la práctica de la “pasaportización” ilegal en los territorios que Rusia ha ocupado ilegalmente. Esta estrategia ha sido aplicada por el Kremlin en otros conflictos prolongados como pretexto jurídico y humanitario para nuevas agresiones.

A ese respecto, exigimos que la administración del Kremlin deje sin efecto esta decisión escandalosa y exhortamos a la comunidad internacional a que responda aumentando la presión política, diplomática y de sanciones sobre el Estado agresor.
